



LA VERDAD DE VENEZUELA ESTÁ EN LAS CALLES Y EN LOS ROSTROS DE LOS HOMBRES Y MUJERES DE LA PATRIA. EL PUEBLO DEMUESTRA AL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO SU AMOR DEL BUENO Y RESPALDO...

Y LA VERDAD ES QUE ES MÁS QUE AMOR, ES FRENESÍ!!!



CARACAS, 06 DE JUNIO DE 2024

Diseñadora: Verónica Gabriela V.M.

NICOLÁS MADURO GARANTIZA LA VICTORIA DEL PUEBLO UNIDO, POR UN MEJOR FUTURO Y FELICIDAD DE LA FAMILIA VENEZOLANA. SI PODEMOS LOGRARLO Y LO HAREMOS PORQUE AMOR CON AMOR SE PAGA



CONTENIDO

- 1** — Programa Con Maduro + Nr. 48
- 2** — En Trujillo el Pueblo salió a las calles con fervor patrio para recibir y respaldar al Presidente Nicolás Maduro
- 3** — Presidente Nicolás Maduro junto al fervoroso pueblo del estado Miranda: “Con el 1×10 lograremos la victoria perfecta para garantizar la paz antes, durante y después del 28 de julio”
- 4** — Diosdado Cabello Rondón: La tarea para todos los patriotas es garantizar con el 1x10 la gran victoria del Presidente Nicolás Maduro el 28-J
- 5** — Gobernador Héctor Rodríguez: Los que somos mayoría, poseemos liderazgo y la capacidad para defender a los más humildes somos los chavistas liderados por el Presidente Nicolás Maduro
- 6** — Jorge Rodríguez: exigimos respeto a la Constitución, las leyes y la paz del país. El que vulnere la paz de la República tiene que ir a la cárcel
- 7** — Jorge Rodríguez, Coordinador General del Comando Venezuela Nuestra Siglo XXI: El 1×10 es la más fuerte maquinaria electoral del país
- 8** — Vicepresidenta Delcy Rodríguez lideró reunión de trabajo con voceros de la Central Bolivariana Socialista de Trabajadores CBST
- 9** — Vicepresidenta de la República Delcy Rodríguez en el estado Bolívar: Fuerza del pueblo aplastará a la derecha el próximo 28 de julio
- 10** — Programa Con El Mazo Dando
- 11** — Las líneas de Chávez

igualdad
unión

amor

respeto
lealtad

respeto
lealtad

paz

solidaridad
unión

LA ESPERANZA

ESTÁ EN
LA CALLE



NICOLÁS MADURO



PSUV

PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA

REGIÓN PRESIDENCIAL 2014



Fuerza

igualdad
unión

amor

solidaridad



PSUV

PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA

La Esperanza
en la
Calle

Pueblo



**POR AMOR A LA PATRIA, EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO,
ES EL HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DEL PUEBLO**



**EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO ES LA ESPERANZA
DE LA VENEZUELA UNIDA POR UN MEJOR FUTURO DE
PAZ, AMOR Y PROSPERIDAD PARA TODOS Y TODAS**





PROGRAMA NR.48 CON MADURO + REALIZADO EL 03.06.2024

UN PROGRAMA HUMANO, SENSIBLE, SINCERO Y CERTERO. UN PROGRAMA BONITO DE ESPERANZA PERMANENTE, QUE LE DA UNA MANO A LA GENTE Y DEBEMOS TENER PRESENTE SIEMPRE QUE TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA.

“Estoy feliz por todos los recursos aprobados: primeramente los arreglos que se le harán a la Basílica de Nuestra Señora de Chiquinquirá, para que quede más bonita, En segundo lugar, procedí a dar en comodato a la Basílica, la antigua sede del INAVI, aquella que fue quemada en las guarimbas del 2017, que ahora reconstruiremos como un gran Centro de Acción Social Pastoral San Juan de Dios, resucitando de las cenizas, renace la esperanza. Un proyecto muy bonito, humano y cristiano. Además, muy pronto construiremos el Monumento Mariano más grande para la Chinita en el Parque Monumental "Ana María Campos", donde el pueblo vaya a orar y compartir con la familia... Amor con amor se paga..”

**NICOLÁS MADURO MOROS
PRESIDENTE PUEBLO DEFENSOR DE LA PATRIA**



A MODO DE RESUMEN

Durante la transmisión de la edición N° 48 del programa "Con Maduro +", el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, recordó, la gran victoria en el referéndum revocatorio que obtuvo el Comandante Chávez hace 20 años.

Afirmó que esa gran victoria nos dio 10 años de paz, estabilidad y crecimiento, donde se lograron triunfos sociales. Asimismo, decretó que este año 2024, dará 50 años de paz, estabilidad, crecimiento y felicidad al país. Desde el Palacio de Miraflores, afirmó que en los medios de la derecha declaraban que Venezuela sería el epicentro de la pandemia, recrudeciendo las sanciones. En este sentido, el Gobierno Nacional, encontró una solución frente a cada sanción.

También, resaltó que China, Rusia y Cuba brindaron de forma incondicional su apoyo a Venezuela. El país logró el 100% de vacunación durante la pandemia, informó el Mandatario Nacional.

Cabe destacar que Venezuela fue el epicentro modelo en el control de la pandemia.

El Presidente Maduro recordó a todos los venezolanos y venezolanas que en las guarimbas asesinaron a más de 20 jóvenes, un odio que indujo la extrema derecha, reiteró el Ejecutivo Nacional.

En este sentido, hizo un llamado al Gobierno de España, donde afirmó que los asesinos de Orlando Figueroa están allá, además les exigió que los envíen al país a pagar por sus delitos.

■ ELECCIONES MÉXICO

Con respecto a las elecciones en México, el Presidente resaltó que hubo un triunfo arrollador y señaló que existe un rumbo progresista de izquierda y de avance contra la derecha.

También felicitó a la electa Presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

■ GRAN MISIÓN VENEZUELA BELLA

Anunció, extraoficialmente, que el Papa Francisco firmó la Canonización de nuestro Dr. José Gregorio Hernández.

Destacó que, con el Plan de Recuperación de Iglesias y Mi Iglesia Bien Equipada, la Gran Misión Venezuela Bella ha logrado mejorar 3.565 templos en todo el país.



Aprobó 5 millones 916 mil 245 euros para ser invertidos en la Gran Misión Venezuela Bella, específicamente para el Plan de Recuperación de Iglesias.

Ratificó el proyecto para la construcción de un Monumento a la Chinita en el Parque Ana María Campos en el Zulia.

■ **ELECCIONES VENEZUELA**

Recalcó que, en esta campaña electoral el candidato es el pueblo, que se ha organizado a través de la movilización permanente.

Subrayó que, 37 partidos políticos y 13 candidatos participarán en las venideras elecciones presidenciales del 28 de julio.

■ **CARABOBO**

En otro orden de ideas, el Gobernador del estado Carabobo, Rafael Lacava, expresó que se siente la vibra, la energía del pueblo en todo el país y en cada recorrido realizado.

HOY MÁS QUE NUNCA, MÁS FAMILIA Y MÁS PATRIA

CON NICOLÁS MADURO VENEZUELA SEGUIRÁ VENCIENDO

NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO



FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ

SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA
PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA



EN TRUJILLO EL PUEBLO SALIÓ A LAS CALLES CON FERVOR PATRIO PARA RECIBIR Y RESPALDAR AL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO

“En Trujillo estuvimos abrazados con todo el amor del pueblo que colmó las calles. Fue emocionante ver a la gente bonita, llenos de esa fuerza y conciencia Patria, trujillanos y trujillanas que hoy se encuentran esperanzados del futuro de grandeza que construimos juntos”

NICOLÁS MADURO MOROS
PRESIDENTE PUEBLO DEFENSOR DE LA PATRIA

En un evento espontáneo que marcó la tarde trujillana, el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, fue acogido con fervor por los habitantes de la entidad andina, quienes le expresaron su respaldo al grito de “La Esperanza Está En La Calle”, de cara a los comicios del próximos 28 de Julio.

El Presidente Maduro, acompañado por la Primera Combatiente, Cilia Flores y el Primer Vicepresidente del Partido Socialista de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, se fundió con la multitud, en ese mar de pueblo que salió a las calles a recibirlo con amor, con frenesí, y para compartir momentos de cercanía. “Salimos al abrazo y al encuentro con nuestro amado pueblo”, declaró el presidente Maduro, quien además resaltó la calidez de la bienvenida que le brindaron los trujillanos y las trujillanas.

La presencia del Presidente Nicolás Maduro en Trujillo es otra muestra de la relación directa entre el Presidente Maduro y pueblo.

La jornada estuvo marcada por el entusiasmo y la alegría, en cada esquina y que simbolizan la unidad del pueblo venezolano, para seguir venciendo con miras a las elecciones del próximo 28 de julio.

El Presidente Nicolás Maduro también visitó al Santuario del Dr. José Gregorio Hernández, en Isnotú, donde reafirmó su devoción por el médico de los pobres.

Durante su estancia en el recinto sagrado, el Presidente Nicolás Maduro se sumergió en un ambiente de espiritualidad y respeto. La visita fue descrita como un momento de profunda conexión personal con la figura del doctor José Gregorio Hernández, cuya vida y obra han sido ejemplares para la sociedad venezolana.

Vale recordar que, el presidente Maduro informó recientemente, que el Papa Francisco firmó la canonización del doctor José Gregorio Hernández. Este acontecimiento es de gran importancia para todo nuestro pueblo.

■ **GARANTÍA DE PAZ**

Yo les he pedido que incorporen a un joven, y les he pedido que incorporen a su lista algún opositor que este cansado de la mentira y el fraude de la derecha. Aquellos opositores que han dicho ya basta, aquí el que garantiza los cambios que necesita Venezuela con paz, estabilidad y apoyo del pueblo y de las fuerzas militares es Nicolás Maduro Moros, el presidente pueblo.

■ **ATENCIÓN AL PUEBLO**

Hemos pasado ronchas, la hemos visto verdes y duras; y en las verdes y duras ¿Quién ha estado con el pueblo? los patarucos?; ¿Cuando vino la pandemia quién atendió al pueblo: los patarucos, los oligarcas, los apellidos? Cuando hicieron la guerra económica crearon las colas y la manito en 2015, y votaron por la manito y hubo gente del pueblo que se confundió con la guerra económica, y ellos ganaron la Asamblea Nacional, con el poder durante cinco años, ¿ayudaron al pueblo? Lo que hicieron fue engañar al pueblo.

■ **MANIPULACIÓN**

Ahora quieren con su cara de tabla venir a hacer campaña electoral para engañar a los incautos ¿Ustedes se van a dejar engañar otra vez, ustedes se van a dejar engañar por los apellidos? ¿Ustedes quieren un presidente débil y manipulable, títere de los gringos, que entregue las riquezas de la Patria? (...) o ustedes quieren un presidente firme, patriota, con liderazgo y decidido a avanzar. (...) Por eso yo digo ante los nueve patarucos de la oposición aquí tenemos nuestro gallo fino, nuestro gallo pinto, el pueblo en la calle.

■ **RECONOCIMIENTO**

Cristóbal Mendoza al Panteón Nacional. (...) Para el 23 de junio los restos del político y abogado trujillano, Cristóbal Mendoza, reposarán en el Panteón Nacional. (...) Tengo una deuda con ustedes y conmigo mismo y la voy a pagar este mismo mes, porque el 23 de junio, día del cumpleaños del gran Cristóbal Mendoza vamos a llevarlo al panteón nacional.



■ **MEDICAMENTOS**

El primer mandatario nacional, Nicolás Maduro, inauguró una nueva sede de Farmapatria Bicentenario en Betijoque, municipio Rafael Rangel de Trujillo. La entrega de esta obra incluyó la adecuación general de la infraestructura, instalación de una planta eléctrica, iluminación general, equipos de refrigeración, dotación de mobiliario y piezas sanitarias. Esta Farmapatria Bicentenario atenderá a más de 7 mil familias de una población de más de 29 mil personas.

■ **JOSÉ GREGORIO HERNÁNDEZ**

El Jefe del Estado, Nicolás Maduro, se presentó este martes en el Santuario del Dr. José Gregorio Hernández, ubicado en Isnotú, municipio Rangel de Trujillo. Al igual que la mayoría del pueblo venezolano, el mandatario aguarda con fe y esperanza que se oficialice formalmente por parte de El Vaticano la próxima canonización de El Venerable.

■ **CDI**

El presidente de la República, Nicolás Maduro, entregó el Centro de Diagnóstico Integral (CDI) y la Sala de Rehabilitación Integral (SRI) Dr. Alan Delfín. Con estas obras se atenderá a más de 12 mil familias de Valera (Trujillo). Las instalaciones fortalecen la capacidad de atención primaria y especializada para más de 3.000 familias del Punto y Círculo con 14 áreas de servicio prestas. El espacio de salud cuenta con atención en: Medicina General, enfermería, ultrasonido, Rayos X, laboratorio suma, emergencia, terapia intensiva, epidemiología, oftalmología, laboratorio, cardiología, ecografía, farmacia, dos salas de hospitalización y observación, quirófano y apoyo vital, entre otras.



PRESIDENTE NICOLÁS MADURO JUNTO AL FERVOROSO PUEBLO DEL ESTADO MIRANDA: “CON EL 1×10 LOGRAREMOS LA VICTORIA PERFECTA PARA GARANTIZAR LA PAZ ANTES, DURANTE Y DESPUÉS DEL 28 DE JULIO”

El Presidente Nicolás Maduro agradeció al pueblo del estado Miranda que se volcó a la calle bajo la lluvia a recibirlo y mostrarle su respaldo con amor del bueno. Anunció el otorgamiento de 9 mil 500 nuevos financiamientos para emprendedores de las grandes misiones Venezuela Joven y Venezuela Mujer, entregó como nueva la U.E.N Guillermo Cova, en el municipio Independencia de los Valles del Tuy y un estadio deportivo en Charallave.

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, llegó a la región Mirandina de los Valles del Tuy, donde fundido con el apoyo y respaldo amoroso del pueblo recorrió los municipios Santa Teresa, Cúa y Charallave, en los que inauguró varias obras de infraestructura y que culminó con un encuentro con el pueblo en esa localidad. En el acto multitudinario realizado en el estado Miranda el Presidente Nicolás Maduro inauguró la Unidad Educativa Nacional “Guillermo Cova” ubicada en la urbanización Dos Lagunas, parroquia El Cartanal del municipio Independencia.

El Presidente Nicolás Maduro a ratos caminando, trotando y abrazado junto al pueblo, así como acompañado de un nutrido grupo de motorizados en Cúa, reinauguró un Centro de Diagnóstico Integral y Centro de Rehabilitación Integral, ratificando que sólo en revolución “podemos mejorar la educación y la salud y podemos recuperar a PDVSA y nuestro petróleo”

Los centros de salud forman parte del Área de Salud Integral Comunitaria (ASIC) Lecumberry y beneficiarán a 53.923 personas de 63 comunidades que están divididas en los ejes territoriales 2, 3, 4, 6, 7 y 8 de esta localidad tuyaera. El CDI y SRI fueron dotados con equipos e insumos médicos. Entre los servicios que ofrece el CDI se encuentran: medicina general, hospitalización de adultos, electrocardiograma, oftalmológica, terapia intensiva y vacunación, entre otros. Mientras que la SRI ofrece los servicios de fisioterapia, hidroterapia, electroterapia, termo terapia, gimnasio, terapia ocupacional y ozonoterapia.

Los trabajos de rehabilitación de estos espacios de salud, se realizaron a través del Sistema 1×10 del Buen Gobierno y las Brigadas Comunitarias Militares para la Educación y la Salud (Bricomiles), las cuales iniciaron el pasado mayo y contemplaron reparación e impermeabilización del techo, sustitución, instalación, reparación y corrección del cableado eléctrico, así como sustitución de breaker y barras de los tableros externos e internos. Además se hizo la instalación de luminarias panel LED en áreas internas y externas, recuperación del tanque subterráneo con una capacidad de 40 mil litros con sistema de bombas, lo que garantiza agua en el CDI y SRI.



Posteriormente, el presidente visitó Charallave y se fue trotando desde el mercado municipal de Charallave hasta el complejo deportivo y allí entregó totalmente rehabilitado el Complejo Deportivo del Estadio “Siervo de Jesús Granados” en el estado Miranda. Allí harán vida 22 clubes de fútbol infantiles y juveniles y podrá albergar torneos para 45 clubes en total.



Los trabajos de acondicionamiento del estadio contemplaron la colocación de 7.000 metros cuadrados de grama artificial, aplicación de pintura en 5.400 metros cuadrados de áreas internas y externas del recinto deportivo, entre otras reparaciones.



El presidente Nicolás Maduro en el encuentro con el pueblo y bajo la fuerte lluvia, expresó que “le digo al pueblo que nos estamos jugando la libertad de la patria y no volver a ser una colonia. Que cada quien se defina en los días que están por venir y preparemos el 1×10”, dijo. Recordó que el próximo domingo 9 de junio se realizará la prueba del 1×10 a nivel nacional para ir afinando la maquinaria rumbo a las elecciones del 28 de julio. “Voy a estar revisando el 1×10 calle por calle, porque tenemos que construir una victoria perfecta. No podemos dejar que lleguen al poder”.



“Necesitamos paz antes, durante y después del 28 de julio. Ellos quieren embochinar el país, quieren hacer un grito de fraude como hicieron en México, y ¿ustedes saben cuál es la garantía para que la derecha no traiga de vuelta la guarimba? El 1×10 para lograr la victoria perfecta”, ratifico.

Entre gritos y alegría el pueblo de Miranda coreaban “¡Vamos Nico!”, con la firme convicción de ratificar su lealtad a quien, pese a los incesantes ataques, no ha detenido su andar en búsqueda de garantizar la estabilidad nacional.



“Troté bajo la lluvia en compañía de mi pueblo, Charallave me llenó de su fuerza, esperanza y convicción, la Juventud está en la calle y estoy junto a ella, hombro a hombro, sin rendirme y marchando sin vacilación. ¡La victoria está cerca, somos los hijos de Chávez!”, expresó nuestro Conductor de Victorias, el presidente Pueblo Nicolás Maduro.



DIOSDADO CABELLO RONDÓN: LA TAREA PARA TODOS LOS PATRIOTAS ES GARANTIZAR CON EL 1X10 LA GRAN VICTORIA DEL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO EL 28-J

“El 1X10 debe garantizar que los inscritos voten y lo hagan por el presidente Nicolás Maduro, para lograr la victoria con paz, contundente, esplendorosa, llena de fuerza patriota”

El Primer Vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello Rondón, realizó este martes 4 de junio en compañía del jefe político del estado Miranda y gobernador de la entidad Héctor Rodríguez Castro, así como dirigentes nacionales del Psuv y de la entidad Mirandina, el encuentro de organización de la maquinaria electoral del 1X10, desde el municipio Sucre en el estado Miranda, desde donde destacó que la oposición cantará fraude el 28 de julio y por ello están sacando encuestas en que los da como ganador. "Nosotros no podemos hacer nada para que ellos no saquen las encuestas. Lo que tenemos que hacer es seguir trabajando para, en paz, conquistar una victoria aplastante este 28 de julio", indicó y llamó a la militancia a mantenerse atentos.

El Coordinador del equipo de Maquinaria Electoral "1x10 + 5x5 en defensa del voto del Comando de Campaña "Venezuela Nuestra Siglo XXI", Diosdado Cabello recordó que es importante la maquinaria del 1X10 salga a votar el 28 de julio, pero también a estar atentos a defender el voto, ya que a su juicio, la oposición buscará desestabilizar el país creando violencia luego que se conozca los resultados de los comicios. "Leí un panfleto de la oposición que ellos se van el 28 de julio a asaltar Miraflores independientemente de los resultados de las elecciones, ellos no creen en elecciones, ellos no andan en el tema electoral, ellos andan en el tema de expulsar al Gobierno, precisó.

De igual manera, indicó la relevancia de "la defensa del voto, es tan importante como salir a votar, estemos pendiente, la derecha aparte de salir a gritar fraude, va a buscar la violencia, va a intentar".

"Nosotros requerimos un 1X10 verificable, auditable, que nos garantice que todo el que esté registrado en el 1X10 vaya a votar y vaya a votar por Nicolás Maduro", destacó al mismo tiempo que "no puedo incluir a nadie en el 1X10 sin contactarlo previamente". En ese sentido, el también diputado a la Asamblea Nacional destacó que el proceso del registro del 1X10 le han dado buenas proyecciones, las cuales indican un triunfo del oficialismo en las elecciones presidenciales del 28 de julio. "Los números que van hasta ahora son extraordinarios, tenemos unas proyecciones, cada alcaldía, cada gobernación tiene su proyección", indicó y precisó que no dirán cifras hasta después de los comicios.

El Primer Vicepresidente del Psuv también pidió a los responsables del 1X10 de convertirlo en social después de las elecciones, para enfocar esta maquinaria en pro de ayudar los militantes. "Nosotros tenemos elecciones ahorita y vamos a ganarlas, el 29 debemos convertirlo en un 1X10 social, el 29 no me voy a olvidar de él y debo contactarlo y si necesita algo dígame", explicó.

Diosdado recalcó que todas las personas que estén inscritas en los 1X10, deben ser contactadas y pedir autorización para ser anotadas. También recordó que se debe incluir a un opositor y a un nuevo votante. "Nosotros vamos a llamar a los inscritos y si dice que no sabe, vamos a contactar al de ese 1x10 responsable y preguntarle. Cada jefa de patrulla del 1X10, debe contactar a un votante que nunca haya votado por el chavismo, yo tengo 1x10 y le mando mensajes todos los días, uno debe ser muy persistente. Además debemos tener un nuevo votante, buscarlo y asegurar el voto, precisó. Asimismo, explicó que "le hemos dado una tarea al JPSUV, hacer jornadas de solidaridad, visitan a las personas de la tercera edad, acompañarlos desde ahorita".

El también Jefe del Bloque de la Patria en la Asamblea Nacional, diputado Diosdado Cabello criticó que algunos sectores de la oposición mexicana digan que las pasadas elecciones del domingo 2 de junio hubo fraude y no reconozcan el triunfo de Claudia Sheinbaum como la nueva presidenta de la nación azteca, por lo que reflexionó que es lo mismo que pasa ahora en Venezuela y ha ocurrido en todos los procesos electorales. "Esa película la hemos visto aquí muchas veces y la estamos viendo ahora. Ellos sacan un ramillete de encuestas y de mentiras porque necesitan montar una narrativa previa para decir que hubo fraude".

Diosdado Cabello indicó que la oposición busca engañar a las personas diciendo que no van a perseguir a los oficialistas su ganen, para así ganar su voto, pero una vez que ganen harán lo contrario, porque ellos "nos odian". Ante ello, recordó que el Psuv "siempre ha estado en la calle" y no lo hacen solo para buscar los votos.

“Les ratifico a Trujillo y al pueblo venezolano que el 23 de junio, el gran Cristóbal Mendoza llegará al Panteón Nacional, a estar al lado de Simón Bolívar y los héroes de nuestra independencia. Es una deuda que tenía con los trujillanos y conmigo mismo. ¡Llevémoslo juntos al altar de los héroes!”



Nicolás Maduro ✓
@NicolasMaduro

Les ratifico a Trujillo y al pueblo venezolano que el 23 de junio, el gran Cristóbal Mendoza llegará al Panteón Nacional, a estar al lado de Simón Bolívar y los héroes de nuestra independencia. Es una deuda que tenía con los trujillanos y conmigo mismo. ¡Llevémoslo juntos al altar de los héroes!



12:53 p. m. · 5 jun. 2024



GOBERNADOR HÉCTOR RODRÍGUEZ: LOS QUE SOMOS MAYORÍA, POSEEMOS LIDERAZGO Y LA CAPACIDAD PARA DEFENDER A LOS MÁS HUMILDES SOMOS LOS CHAVISTAS LIDERADOS POR EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO

“En Miranda el pueblo esta unido, el chavismo está unido”

Este martes 4 de junio, durante la reunión de organización de la maquinaria electoral del 1×10 en el municipio Sucre del estado Miranda, el gobernador Héctor Rodríguez, Vicepresidente Sectorial para Alianzas y Gran Polo Patriótico del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), advirtió que en estas elecciones presidenciales se está poniendo en juego la soberanía del país.

“Nos estamos jugando la soberanía del país”, afirmó al tiempo que señaló que los nueve candidatos de oposición tendrían que bajarle la cabeza al imperialismo pues no tienen la fuerza ni el coraje para enfrentarlo.

“El único que tiene esa fuerza y lo ha demostrado en los tiempos más duros se llama Nicolás Maduro Moros”, expresó, y advirtió que está en juego también la protección de los más humildes.

En este sentido, afirmó que los que tienen mayoría, liderazgo y capacidad para defender a los más humildes son los chavistas.



El también gobernador del estado Miranda destacó la presencia en la actividad realizada en el municipio Sucre de los equipos de base del PSUV, a quienes les ha tocado superar las tormentas más duras al lado del presidente Nicolás Maduro. “Miranda es epicentro del conflicto político nacional y a pesar de que las tormentas fueron complejas hoy el país está en paz”, afirmó al tiempo que destacó que eso se hizo realidad por la fuerza y lealtad de los líderes de base junto al jefe de Estado.

El gobernador Héctor Rodríguez destacó que estamos a pocos días de una batalla en la que se pone en juego nuevamente la paz, y recordó que los Mirandinos vivieron en carne propia cómo gobierna la derecha. “Tuvimos diez años de odio, de desidia, de abandono, de desprecio. Convirtieron a Miranda en el epicentro de la violencia”, en este sentido, advirtió que si la derecha llegase a gobernar se impondrían la guarimba, la violencia y el odio.

En contraste, resaltó que el presidente Maduro tiene la lealtad, coraje, liderazgo y la fuerza necesarios para llevar adelante el país.

“Esa batalla la vamos a dar también para construir las grandes transformaciones, los grandes cambios que necesita Venezuela hoy y el único que tiene la fuerza y el liderazgo para llevar adelante esos cambios en paz se llama Nicolás Maduro.”, afirmó.

Destacó ante la militancia la necesidad de mantener la unidad en cada una de las casi 4 mil comunidades mirandinas. “En Miranda el chavismo está unido”, afirmó Rodríguez al tiempo que llamó a sumar a todo el que pueda ser sumado para construir la paz.



JORGE RODRÍGUEZ: EXIGIMOS RESPETO A LA CONSTITUCIÓN, LAS LEYES Y LA PAZ DEL PAÍS. EL QUE VULNERE LA PAZ DE LA REPÚBLICA TIENE QUE IR A LA CÁRCEL

El Jefe de campaña del Comando "Venezuela Nuestra Siglo XXI", diputado Jorge Rodríguez Gómez, realizó este martes 4 de junio una rueda de prensa en donde analizó las matrices de opinión sobre un supuesto fraude en la elecciones en México y así desconocer el triunfo de Claudia Sheinbaum, quien triplicó los votos de su contrincantes más cercana y recordó que esa misma línea la han tenido sectores de la derecha en Venezuela durante estos 25 años las veces que ha ganado el Gobierno Nacional. "La derecha solo reconoce las elecciones cuando las ganas, en 31 elecciones solo hemos salido derrotados 2 veces, en 2007, por muy pocos votos y en 2015 (...) son de las pocas elecciones que han reconocido, ellos reconocen solo cuando ganan", indicó el presidente de la Asamblea Nacional.

Durante el encuentro con los medios, el Jefe de campaña del Comando de Campaña mostró varias noticias y publicaciones en las redes sociales en donde indican el supuesto fraude en México y las comparó con las que han existido en Venezuela en cada proceso electoral. En ese sentido, el dirigente nacional del Psuv, Jorge Rodríguez aseveró que Claudia Sheinbaum triplicó en votos a su oponente más cercana, quien aglomeraba la mayoría de los partidos de oposición mexicana, sin embargo, la dictadura mediática ha sacado noticias falsas, como dudando del lugar de nacimiento de la nueva presidenta o intentar vincularla con el narcotráfico. "La derecha toma la mentira y como tienen los hierros de los medios y se enfocan en hacer matrices como esto si le suena parecido es una mera coincidencia", destacó y acotó que "el verdadero fraude es lo que hacen a través de los medios los sectores de la derecha".



Jorge Rodríguez aprovechó la oportunidad para recalcar que si bien es cierto que hay algunos candidatos de la oposición que sí están haciendo una campaña genuina y limpia, hay sectores que solo están conspirando, por lo que enfatizó que el Gobierno Nacional no le permitirá generar violencia en el país. "Lo que está pasando ahorita no es una campaña electoral, por un sector minúsculo, hay algunos que sí están en campaña, hay un grupo que no, que ya montó su operación de engaños. Se lo digo hoy 4 de junio, hay que decirlo porque ellos van a cantar fraude así como la derecha mexicana, ya lo verán en 28 de julio en la noche", sentenció.

De igual manera, recalcó que "no solo van a cantar fraude, también van hacer como Henrique Capriles, salgan a marchar con su rabia, van a intentar hacerlo (...) Se lo estamos diciendo hoy 4 junio, no se lo vamos a permitir, el que vulnere la paz de la República tiene que ir preso".

El Presidente del parlamento venezolano Jorge Rodríguez cuestionó que a estas fechas aún no se hayan comprometido a reconocer los resultados de las elecciones presidenciales del 28 de julio, por lo que "les exigimos que respeten las leyes, no vamos a tener contemplación".

Señaló que en los últimos días las encuestas han resaltado al jefe de Estado como el próximo ganador de las elecciones presidenciales. De acuerdo con lo publicado en algunas redes, ahora señalan que "no podemos subestimar a Maduro, Maduro subió de 19 a 29, en una semana además son brutos, si un candidato subió 10 punto en 10 días, ese candidato es indetenible", explicó.

Durante la rueda de prensa, Rodríguez envió palabras de felicitaciones a la presidenta electa de México Claudia Sheinbaum y al mandatario saliendo Andrés Manuel López Obrador, por su gran desempeño.



JORGE RODRÍGUEZ, COORDINADOR GENERAL DEL COMANDO VENEZUELA NUESTRA SIGLO XXI: EL 1×10 ES LA MÁS FUERTE MAQUINARIA ELECTORAL DEL PAÍS

En la ciudad de Caracas, se realizó el encuentro con los Jefes y Jefas del Psuv de las 22 parroquias, como parte de las actividades de activación y organización del 1×10 electoral, herramienta fundamental para las elecciones del próximo 28 de julio. Esta actividad, contó con el acompañamiento del Coordinador General del Comando Venezuela Nuestra Siglo XXI, Jorge Rodríguez, la Alcaldesa de caracas y Jefa política del Psuv Caracas Carmen Meléndez, así como integrantes del Equipo Político de Caracas.

Desde el Parque Alí Primera, en la parroquia Sucre de Caracas, Jorge Rodríguez destacó las virtudes del candidato presidencial para la reelección, Nicolás Maduro y resaltó que el 1×10 es “la más fuerte maquinaria electoral creada por el Comandante Hugo Chávez”.

“El combate decisivo es el 28 de julio, pero tenemos que preparar ese combate para que la paliza sea gigantesca, para que no les queden ganas de provocar al pueblo chavista, revolucionario, de Simón Bolívar, de Chávez. Esos dirigentes de la derecha son tan bárbaros que los mismos que pidieron sanciones van a pedir votos, ahora los obligan a participar y pusieron al que los gringos le dio la gana. Nos provocaron y nosotros sabemos responder a las provocaciones”, declaró.

Por su parte, la Coordinadora Política del Psuv Caracas, Alcaldesa Carmen Meléndez, señaló que la fuerza movilizadora cumplirá la meta del 1×10 electoral: “con esto vamos a organizar la maquinaria de Caracas que tiene que dar el ejemplo a la nación. Tenemos la experiencia de muchas elecciones, esta es la número 31 de la revolución. Vamos a sumar a muchos jóvenes para la victoria de este 28 de julio”.

La alcaldesa Carmen Meléndez recordó el lineamiento del presidente de la República, Nicolás Maduro Moros, sobre masificar la información y no permitir la censura.



VICEPRESIDENTA DELCY RODRÍGUEZ LIDERÓ REUNIÓN DE TRABAJO CON VOCEROS DE LA CENTRAL BOLIVARIANA SOCIALISTA DE TRABAJADORES CBST

Durante una reciente jornada de trabajo, la Vicepresidenta Ejecutiva de la República, Delcy Rodríguez, sostuvo una importante reunión con miembros de la Central Bolivariana Socialista de Trabajadores (CBST), con el propósito principal de revisar los planes de protección social para la clase obrera, que fueron aprobados el pasado mes de mayo por el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros.

Durante el evento, la Vicepresidenta reafirmó el compromiso del Gobierno nacional de brindar apoyo a la fuerza laboral del país y destacó la necesidad de implementar efectivamente las medidas aprobadas por el Ejecutivo para asegurar el bienestar y la estabilidad económica del trabajador venezolano. Por otra parte, los representantes de la Central Bolivariana Socialista de Trabajadores manifestaron su apoyo incondicional al jefe de Estado y a las políticas implementadas durante su administración, para enfrentar el bloqueo económico que enfrenta Venezuela, acciones son esenciales para el progreso y la soberanía de la nación. Asimismo, en el referido encuentro se discutió sobre las Siete Transformaciones estratégicas y su implementación efectiva, para dirigir y mejorar la economía nacional y la protección social, hecho que busca optimizar las condiciones de trabajo y vida de la clase obrera venezolana. En este contexto, la Vicepresidenta y los representantes de la Central acordaron continuar los trabajos unidos para enfrentar los retos económicos actuales y construir un futuro más próspero para el pueblo de Venezuela.



VICEPRESIDENTA DE LA REPÚBLICA DELCY RODRÍGUEZ EN EL ESTADO BOLÍVAR: FUERZA DEL PUEBLO APLASTARÁ A LA DERECHA EL PRÓXIMO 28 DE JULIO

"¡Padre Orinoco, Padre río, Padre Patria! ¡Otra vez volvimos a revolcar al fascismo de los apellidos; Bolívar volvió a triunfar!"

**Nicolás Maduro Moros
Presidente Pueblo**

En el municipio Angostura del estado Bolívar, donde se produjo una marcha en rechazo a las sanciones criminales contra el país y en respaldo al presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, la Coordinadora del equipo de las 7T.NET y de Relaciones Internacionales del Comando de Campaña Venezuela Nuestra Siglo XXI, Delcy Rodríguez, aseguró que la fuerza del pueblo aplastará a los patarucos de la oposición el próximo 28 de julio, tal como lo ha venido haciendo el Poder Popular. “Frente a las peores dificultades el pueblo venezolano nunca ha quedado chiquito. El pueblo venezolano con paciencia estratégica se levantó y está este año 2024 esperanzado por un futuro mejor”, dijo la Vicepresidenta de la República, quien estuvo acompañada del Coordinador Nacional del Comando del Comando de Campaña Venezuela Nuestra Siglo XXI Jorge Rodríguez, el general Alexis Rodríguez Cabello, autoridad única de la Guayana Esequiba, el gobernador del estado Bolívar Ángel Marcano y otros dirigentes de la región.

Recordó que gracias a las llamadas realizadas por el presidente de la República Bolivariana de Venezuela y a las acciones llevadas a cabo por él, en Venezuela, la pandemia por COVID-19 fue superada con éxito pese a las macabras estrategias de la ultraderecha y sus aliados internacionales.

De igual forma, hizo énfasis en el contexto histórico de la entidad: “Desde acá, desde Angostura, donde se alzó nuestro Padre Libertador como un gigante universal con el discurso de Angostura. Fue Bolívar el edificador de las grandes doctrinas de bienestar del pueblo. Bolívar ha dado su aporte para derrotar las sanciones que solicitaron los patarucos”.

Recordó que los imperios añoran poseer el suelo venezolano por las grandes reservas de riqueza mineral que posee el país y que están, en su mayoría, en el estado Bolívar.

“Hay que afinar el 1×10, de aquí a nuestros vecinos, vecinas, amigos y amigas, a los compañeros de trabajo. Vamos trabajando de aquí al 28 de julio, como un gran equipo, para defender la paz, la democracia popular del Poder Popular organizado, para defender a nuestro pueblo y garantizar el crecimiento económico que se viene. Ya hoy la Venezuela bloqueada y agredida, es líder en crecimiento económico, imagínese ustedes lo que se viene. Todos y todas a garantizar la victoria popular”, manifestó.

“Nosotros vamos a nuestro gallo pinto. Yo voy a mi gallo Nico”, declaró. Asimismo, instruyó que para garantizar la victoria del 29 de julio, es mantener la movilización y la unión.

Durante la Marcha en Apoyo al presidente de la República, Nicolás Maduro, el Jefe de Estado destacó la fuerza y la valentía del Pueblo del municipio Angostura del estado Bolívar.

"¡Padre Orinoco, Padre río, Padre Patria! ¡Otra vez volvimos a revolcar al fascismo de los apellidos; Bolívar volvió a triunfar!", expresó el Mandatario Nacional a través de un contacto telefónico.

Aseguró que los revolucionarios y revolucionarias garantizaran el triunfo el 28 de julio de 2024.

LA ESPERANZA ESTÁ EN LA CALLE

DONDE HAY PUEBLO EN LA CALLE ASUMIENDO SU PODER Y LIDERAZGO, NO HAY FASCISMO NI APELLIDOS... LA GARANTÍA DE PAZ, ESTABILIDAD Y VICTORIA PARA VENEZUELA ES EL PODER POPULAR MOVILIZADO, EMPODERADO Y ORGANIZADO. ¡SIGAMOS POR ESE CAMINO!



Nicolás Maduro
@NicolásMaduro

El pueblo: sus hombres, mujeres, juventud, abuelos y las abuelas son mis maestros y maestras, los escucho siempre, aprendo de ustedes para brindar soluciones, innovando, creando y en acción concreta. Ha valido la pena ser leal al pueblo, a Chávez y a la Patria.



10:23 p. m. · 31 may. 2024 ·



Nicolás Maduro
@NicolásMaduro

¡Trujillo está en la calle y no lo para nadie! Que lo sepa el mundo entero: el pueblo de Venezuela está viviendo un renacer de la esperanza revolucionaria, un nuevo despertar de la Patria. Gracias Trujillo, llegué de sorpresa y el pueblo se lanzó a las calles. Es hermoso todo su amor. ¡La esperanza está en la calle!



10:21 p. m. · 4 jun. 2024 ·



Nicolás Maduro
@NicolásMaduro

Miren qué hermoso es el pueblo aguerrido y alegre de Maracaibo que se desbordó, es maravilloso ver y recibir tanta emoción y pasión de nuestras mujeres, hombres, jóvenes, niños y niñas. ¡Muy bonita sorpresa! ¡La esperanza está en la calle! ¡Viva el Zulia!



9:22 p. m. · 1 jun. 2024 ·



Nicolás Maduro
@NicolásMaduro

Le recuerdo que el domingo **#9Jun**, tenemos una cita muy importante, estaré muy pendiente del 1X10, revisándolo calle por calle, comunidad por comunidad y UBCH por UBCH, porque tenemos que construir la victoria perfecta del **#28Jul**, con la unión del pueblo. Veo en los ojos de las mujeres y los hombres de a pie la fuerza de la verdad y la victoria.



10:40 a. m. · 6 jun. 2024 ·

ES INOCULTABLE LA CAPACIDAD DE AMAR, MOVILIZAR Y COMBATIR DE NUESTRO PUEBLO PROFUNDAMENTE CHAVISTA. COMO DICE LA CONSIGNA: ¡SOMOS MAYORÍA, SOMOS ALEGRÍA, SOMOS LOS HIJOS E HIJAS DE HUGO CHÁVEZ FRÍAS! NADA NOS DETENDRÁ! EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO VA A PASO DE VENCEDORES



PROGRAMA CON EL MAZO DANDO

Diosdado Cabello Rondón:

El Presidente Nicolás Maduro es de los nuestros, viene del barrio, de la calle, ha sido leal al Comandante Chávez, ha protegido a nuestro pueblo frente a todos los ataques”

El Primer Vicepresidente del Psuv, Diosdado Cabello Rondón, durante el programa Con El Mazo Dando, aseguró que en sectores de la ultraderecha opositora no se concibe que los militares y civiles convivan juntos y trabajen por el bien común del pueblo.

“La oposición cuando ataca a un teniente, no ataca a uno solo, sino a todos los tenientes, Capitanes, Mayores, Generales y hasta el más nuevo recién ingresado de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), porque somos una gran familia que se mantiene unida, nos conocemos y compartimos”, afirmó.

El primer vicepresidente del PSUV destacó que la fortaleza de la Revolución Bolivariana está en la unidad Cívico-Militar que legó el Comandante Chávez a todos los venezolanos.

Diosdado Cabello, aseguró que las fuerzas revolucionarias respaldan al presidente Nicolás Maduro por ser el candidato del Comandante Hugo Chávez y el que ha protegido al Pueblo frente a los ataques del imperialismo y sus lacayos.

“El Presidente Nicolás Maduro es de los nuestros, viene del barrio, de la calle, ha sido leal al Comandante Chávez en cualquier situación, valiente enfrentando al imperialismo, ha protegido a nuestro pueblo frente a todos los ataques, es el de Chávez. ¡Unidos Nosotros Venceremos!”, expresó mi Capitán Diosdado Cabello Rondón.

Diosdado Cabello Rondón, informó que se han creado en Revolución, con el Comandante Hugo Chávez y el presidente Nicolás Maduro, más de 100 universidades. "En Venezuela la Revolución se ha empeñado en educar al Pueblo. Vino Misión Robinson y con ella dos millones de venezolanos que no sabía leer y escribir aprendieron; después vino Robinson II y después la Misión Ribas". Recordó que en una oportunidad el Comandante Chávez se planteó la interrogante de cuántos bachilleres permanecían sin estudiar por no conseguir cupo. Sobre esa base se realizaron encuestas y censo en las plazas Bolívar del país y en un fin de semana se anotaron más de 400 mil y de ahí nació la Misión Sucre. "Junto con la Misión Sucre nació la Universidad Bolivariana de Venezuela, posteriormente el IUPFAN pasó de 600 alumnos a 80 mil en todo el país. ¡Culpa de Chávez y la Revolución Bolivariana!", apuntó y precisó que hoy en día el país cuenta con universidad de las artes, de la seguridad (UNES), de los trabajadores, de las comunicaciones".

Destacó que la Revolución "le dio oportunidad al Pueblo y eso no lo soporta la derecha",

"La derecha presentó su plan de educación y es parecida a lo que plantea el psicópata Javier Milei en Argentina, es decir, privatizarla, pero se quedará con las ganas porque seguirá habiendo educación gratuita y de calidad para todos los venezolanos y venezolanas"

El Primer Vicepresidente del Psuv, Diosdado Cabello Rondón, destacó que en Venezuela se está viviendo un fervor extraordinario por la Revolución Bolivariana, como en los tiempos del Comandante Hugo Chávez. "Un amor desbordado, una pasión, no vimos ni una sola mala cara en todo el camino", resaltó al referirse a la actividad a la que asistió este martes 04 de junio, al estado Trujillo, junto al presidente de la República, Nicolás Maduro. Afirmó que "la esperanza está en la calle, es la misma esperanza de hace mucho tiempo, de hace 25 años que nació con el Comandante Chávez".

"Es lo que yo percibo y mira que ya tengo un tiempo en esto. Tengo 25 años viendo caras, rostros y recibiendo abrazos de la gente", afirmó durante su programa Con el Mazo Dando, emisión número 479.

Reiteró que la jornada fue muy bonita, "lo primero que hicimos fue irnos para Isnotú, donde está José Gregorio Hernández, ya está funcionando el Museo". "Algunos de la Conferencia Episcopal no les gusta que José Gregorio, sea santo, pero bueno, eso es una historia vieja. Él es el santo del Pueblo, él no necesita mucha confirmación porque ya el Pueblo lo asumió como tal, sobre todo el Pueblo humilde".

El 28 de julio vamos a garantizar la mas grande victoria que nuestro pueblo haya podido conquistar, afirmo quien es además el Coordinador del equipo de Maquinaria Electoral "1x10 + 5x5 en defensa del voto del Comando de Campaña "Venezuela Nuestro Siglo XXI", Diosdado Cabello recordó que es importante la maquinaria del 1X10 salga a votar el 28 de julio, pero también a estar atentos a defender el voto, ya que a su juicio, la oposición buscará desestabilizar el país creando violencia luego que se conozca los resultados de los comicios. "Leí un panfleto de la oposición que ellos se van el 28 de julio a asaltar Miraflores independientemente de los resultados de las elecciones, ellos no creen en elecciones, ellos no andan en el tema electoral, ellos andan en el tema de expulsar al Gobierno, precisó.

De igual manera, indicó la relevancia de "la defensa del voto, es tan importante como salir a votar, estemos pendiente, la derecha aparte de salir a gritar fraude, va a buscar la violencia, va a intentar".

"Nosotros requerimos un 1X10 verificable, auditable, que nos garantice que todo el que esté registrado en el 1X10 vaya a votar y vaya a votar por Nicolás Maduro", destacó al mismo tiempo que "no puedo incluir a nadie en el 1X10 sin contactarlo previamente".

El 28 de julio el pueblo volverá a vencer, con la fuerza del Presidente Nicolás Maduro.

**I VAMOS
NICO!**



LAS LÍNEAS DE CHÁVEZ



CHÁVEZ NOS ESTARÁ GUIANDO Y ACOMPAÑANDO POR SIEMPRE, POR ESO CADA VEZ QUE TENGAMOS UN PROBLEMA, PENSEMOS QUÉ HARÍA CHÁVEZ Y AHÍ VAMOS A ENCONTRAR LAS SOLUCIONES

POR EL CAMINO DE CHAVÉZ CUMPLIREMOS SU LEGADO

8 de diciembre del 2012

“Mi opinión firme, plena como la luna llena, irrevocable, absoluta, total, es que, ustedes elijan a Nicolás Maduro como presidente de la República Bolivariana de Venezuela. Yo se los pido desde mi corazón”

**HUGO CHÁVEZ
COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS**